

BREUIL-MAGNÉ

Rencontres aux thermes



Au gré des surprises des sites de rencontres. PHOTO LE PIED EN COULISSES

La troupe du Pied en coulisses de Saint-Hippolyte présentera, samedi, son nouveau spectacle « Que la montagne est belle » à la salle culturelle. Un vaudeville écrit et mis en scène par Jean-Pierre Audier, qui a imaginé des situations riches en quiproquos et imbroglios qui favorisent les effets comiques.

Les comédiens amateurs incarnent des célibataires en quête de l'âme sœur qui se donnent rendez-vous à la terrasse d'un hôtel dans une station thermale. L'auteur aurait-il puisé ses idées à Rochefort ? On ne le saura pas ! Toujours est-il que, suivant les bonnes ou mauvaises surprises des sites de rencontres, les personnages vont user de subterfuges pour s'observer discrètement. Un chassé-croisé propice à la création et à la séparation de couples éphémères. Une sorte d'allégo-

rie ironique des méthodes nouvelles de drague dans l'univers 2.0, dans lequel le smartphone a remplacé l'aubade ! Rires garantis tout au long de cette comédie en trois actes.

La troupe du Pied en coulisses, avant de porter ce nom, a été créée au sein du foyer rural de Saint-Hippolyte au début des années 60. Jean-Pierre Audier, qui en a fait partie dès l'âge de 14 ans et qui en fut ensuite le capitaine, a écrit la plupart des spectacles, dont certains en vers. Il est d'ailleurs membre de la Société des auteurs et compositeurs dramatiques. Ses pièces sont régulièrement jouées par des troupes de théâtre en France.

Bernard Gautier

Spectacle à 20 h 30, à la salle culturelle.
Entrée libre, participation au chapeau.
Tél. 0966 44 57 47.